



ALBI

Des mannequins seniors pour changer le regard

EVENEMENT A la résidence Stella des Rives du Tarn, un défilé de mode a célébré la joie de vivre des aînées.

A la résidence Stel-/-% la des Rives du Tarn, les pro-JL. JL^ecteurs étaient braqués sur des mannequins peu ordinaires : neuf rési-dentes, toutes volontaires, ont foulé le podium le temps d'un défilé haut en couleur. L'événement, organisé pour la deuxième année consé-cutive, a une nouvelle fois conquis le public. Dans une salle métamorphosée pour l'occasion, les résidentes ont défilé sous les applaudissements des familles, du per-sonnel et des autres pensionnaires. Robes printanières, accessoires fleuris et sou-rires complices ont rythmé cette parenthèse de gaieté, pensée comme un hommage à la vitalité et à l'élégance des seniors. Derrière ce moment festif, une organisation bien rodée. À l'initiative : Justine, salariée de l'établissement, épaulée par ses collègues. Le thème retenu cette année - « champêtre et fleuri » - a permis de créer une atmos-phère douce et lumineuse, en parfaite harmonie avec l'esprit du lieu. La bou-tique locale Martine fait son marché, partenaire fidèle, a une nouvelle fois fourni les tenues, choisies pour leur confort et leur raffine-ment. « Voir nos résidentes s'approprier les vêtements avec autant de naturel, c'est toujours émouvant », confie Karine, présente pour ac-compagner les essayages et

conseiller les participantes. En coulisses, l'effervescence régnait. Avec les fous rires des retouches de dernière minute et les encourage-ments qui ont rythmé les préparatifs. Une ambiance à la fois professionnelle et fa-miliale, où chacune a trouvé sa place. La prestation musi-cale de Yannick, à la guitare, a apporté une touche sup-plémentaire de conviviali-té. Quelques pas de danse se sont même invités sur le podium, preuve que le plai-sir de la scène n'a pas d'âge. Pour Ludovic Pène, direc-teur de la résidence, l'évé-nement dépasse le simple cadre d'une animation : « *Ce défilé est une célébration de la confiance en soi, du lien social, et surtout du bonheur d'être ensemble. Il contribue à changer le regard porté sur nos aînés.* » À l'issue de la présentation, les vêtements étaient proposés à la vente, permettant à chacune de re-partir avec une tenue coup de coeur... Le thème de l'édi-tion 2026 est déjà dans les discussions.



Des regards brillants, des rires partagés et une fierté visible sur les visages. © DR

■